



[¿SERÁ?]

Deslindes religiosos

Quién se desmarcó de los liderazgos de la Luz del Mundo fue el senador de Morena, Emmanuel Reyes Carmona. El legislador dijo que él es cristiano y “simpatizante” de esa Iglesia, pero no tiene ningún cargo de dirección y no es ministro; además, criticó que esta congregación utilice guardias entrenados para su cuidado. Reyes señaló que debe existir una separación entre las actividades religiosas y las de seguridad e incluso subrayó que quien tenga algo que pagar, que lo haga, en referencia al líder de la organización, Naasón Joaquín, acusado de abuso sexual contra menores... Dicen que ya se le olvidó que cuando detuvieron a Naasón, calificó como “totalmente falsos” los señalamientos. ¿Será?

¿Otra vez Gerardo?

Aunque la presidenta Claudia Sheinbaum declinó hablar en su conferencia sobre los vuelos privados que suelen hacer los miembros de la 4T, mismos que van en contra de la multicitada austeridad republicana que promueve su movimiento. Dicen que, en privado, desde Palacio Nacional ya exhortaron a los morenistas a evitar ese tipo de traslados que son motivo de críticas ciudadanas; los regaños no sólo fueron para los legisladores como Gerardo Fernández Noroña, pues hay otros personajes. ¿Será?

La legislación en IA

Quienes nos conocen dicen que vamos atrasados en la reglamentación y límites a la Inteligencia Artificial. Es tal el impacto, que podría dejar a mucha gente sin empleo, además, de que ya comenzó una constante violación a los derechos de autor, específicamente en lo que se refiere a áreas como el diseño y la producción de historias... El tema es tan complejo que al ver a nuestros legisladores solo queda preguntar. ¿Estarán a la altura de una legislación como la que necesita el país? ¿Será?

Candidatura muy adelantada

La diputada panista Kenia López anda ya apuntada rumbo a la contienda presidencial del 2030, eso dicen al menos al interior de Acción Nacional. Todavía falta mucho para la citada disputa electoral, pero varios al interior del blanquiazul tienen la mira puesta en la candidatura para competirle el puesto muy probablemente a Omar García Harfuch, como abanderado de Morena, y a Luis Donaldo Colosio, como representante del Movimiento Ciudadano. Corren apuestas. ¿Será?

Día de Cristóbal Colón

En Estados Unidos, el presidente Donald Trump reivindicó ayer la figura del navegante Cristóbal Colón, descubridor de América, proclamando el 13 de octubre como el Día de Colón, por ser “un gigante de la civilización occidental” sobre quien, en años recientes, “radicales de izquierda derribaron sus estatuas... y buscaron exiliarlo de nuestros espacios públicos”. Y mientras eso ocurre en el país vecino, en México ¿dónde está la estatua hecha por Charles Cordier, que se ubicaba en Paseo de la Reforma? Quizá una de las más bellas del mundo. ¿Dónde? ¿Será?

Blindaje a carrera judicial

La nueva Suprema Corte blindó el futuro de la carrera judicial, para que trabajadores de juzgados y tribunales no puedan frenarla, ni suspenderla mediante amparos, al resolver que son improcedentes los recursos contra su instrumentación. ¿Será?